
Gibt VW den Phaeton auf?
Beitrag von „torontostar“ vom 12. Juni 2006 um 00:03

marketingtechnisch treten mit einer möglichen Weiterentwicklung des Phaeton sowieso nur
Cannibalismuseffekte im eigenen VW - Konzern sprich bei Audi auf....der A8 hat sich bestens
etabliert und mit dem neuen V8Tdi ist er dem V10 fast ebenbürtig und vermutlich das
insgesamt bessere Aggregat....ich glaube das VW dennoch mit dem Phaeton eine Lücke im
Image schließen konnte und dies war sicherlich sein Geld Wert....denn wenn man sich die
verlorenen Marktanteile von Ford und Opel in den letzten 8 Jahren anschaut....auch wenn sie
zur Zeit wieder aufholen... war dies jedenfalls teurer als der Phatonweg

Gruß
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